

## **Le commerce de détail assure l'approvisionnement de la population à long terme - les achats de panique sont absolument inutiles**

Chères clientes, chers clients,

Nous savons que beaucoup d'entre vous sont préoccupés ou déstabilisés par la propagation du coronavirus (Covid-19). Nous sommes donc heureux de vous informer que l'approvisionnement national est durablement assuré et que suffisamment de nourriture et de fournitures sont disponibles pour tout le monde.

Nous travaillons en étroite collaboration avec les autorités fédérales et les fournisseurs, en approvisionnant nos magasins encore plus fréquemment, en veillant à ce que les étagères soient rapidement remplies.

Nous tenons à remercier tous nos employés dans les magasins et les chaînes d'approvisionnement qui sont en service jour et nuit pour assurer l'approvisionnement de la population.

Mais nous comptons aussi sur votre solidarité : nous vous demandons de procéder judicieusement dans vos achats. Nous comprenons votre préoccupation, mais toute personne qui achète plus que nécessaire et fait des achats de panique peut laisser les autres les mains vides et placer nos employés sous une pression indue - dans une période déjà très difficile. Si nous travaillons ensemble, il y aura assez pour tout le monde.

Nous faisons tous de notre mieux pour relever ce défi.